

Bibliothèque numérique

medic@

Dupuytren, Guillaume. - Lettre signée  
du 23 août 1826

Cote : ms 5595



(c) Bibliothèque interuniversitaire de médecine (Paris)  
Adresse permanente : <http://www.biium.univ-paris5.fr/histmed/medica/cote?ms05595>

NS  
5595Mon parlet 26. aout  
1826.

Mausignac,

6968/ 28 aout  
1826,

J'ai reçu la lettre que votre Excellence m'a fait le honneur de M'écrire à propos de mon  
la Monomie de Pissal, et d'ici j'ai vu  
m<sup>me</sup> son fils.

La jeune homme a un tempérament  
et posturale de violence extrême pas  
lui, une maladie de l'articularia  
superior. Je l'is de la mort du Cts.  
droit malade qui fut terminée et  
ya déjà trois ou quatre mois,  
par une saignée spontanée de ces os.  
l'effraction, le raccourcissement,



la déviation, l'atrophie et la difficulté de  
measuring <sup>à mesurer</sup> qui empêche le tout,  
aussitôt que non une maladie,  
mais une infirmité permanente  
avertissant, comme Macrin,  
l'homme est ne pouvant guérir.

Le jeune homme doit donc être  
considéré comme étant atteint  
d'une infirmité tant à fait  
incurable ; et, si cette maladie  
nous de cette manière de  
telle sorte de faire croire  
de l'homme la mort, dans la  
perspective de faire autre chose, ce  
ne pourront être qu'en lui  
dans une mesure de développer  
l'intelligence dans les ~~opérations~~

Il n'est pas nécessaire que ce soit  
l'ennemi de son évolution, ou bien  
d'amour de moy que l'on peut  
porter dans quelques emplois.

Si nous pourrions de cette  
façon établir que si la jeune personne  
avait été dans le cas de posséder  
quelque tristesse ou quelque révolte,  
ou à l'inverse, si cette équation  
ne permettait pas augmenter le caractère  
de l'âme de jeune ; et que  
si au contraire, l'homme est pris  
de faire une grande et à notre  
insistance et à sa majorité, il agisse  
dans le sens que la proportion de  
peur à l'âme des vertus sera faible.  
Mais si l'homme de très



Notre amitié des amis des  
biens égaux de l'Assemblée  
des représentants. Nous sommes  
encore à la suite de nos  
bonnes affaires et très dévoués à nos  
frères, mais nous sommes très  
dissimilés.

Mme de Duvivier

Paris 23, août 1826.